

СОДЕРЖАНИЕ

РАЗДЕЛ I. ОНТОЛОГИЯ И ТЕОРИЯ ПОЗНАНИЯ

- Загребин М. В., Буренков С. В.* Разум как вид ума 6
Ярвенко С. А. Рациональность мифа и парадигма гносеологического плюрализма.....13

РАЗДЕЛ II. СОЦИАЛЬНАЯ ФИЛОСОФИЯ

- Абульханова К. А, Славская А. Н.* Сознание личности как проблема. Часть III 23
Аверюшкин А. Н. Особенности историографической ситуации исследований советской политики в области культуры в 20-е гг. XX вв.: проблемы и подходы 33

РАЗДЕЛ III. ИСТОРИЯ ФИЛОСОФИИ

- Золотарев А. В.* Василий Розанов и Вернер Гейзенберг о понимании природы 46
Колесниченко Ю. В. Личность и ответственность в нулевой точке бытия. «Витебское время» М. М. Бахтина и К. С. Малевича 55
Митио Микосиба, Бондарева Я. В. Методологические особенности русской религиозной философии 64

РАЗДЕЛ IV. ФИЛОСОФИЯ НАУКИ И ТЕХНИКИ

- Азимли А. Ш.* Этическая проблематика современной философии техники в трудах В. Г. Горохова 72
Красиков В. И. Методологические регулятивы механистического мировоззрения в общественных науках XVII-XIX вв..... 78
Лебедев С. А. Истинность уровней и видов научного знания 87
Пелевин С. И. Аксиологический аспект технологизации современного общества 95

РАЗДЕЛ V. РЕЦЕНЗИИ

- Бондарева Я. В., Михайлова Е. Е.* Новый учебник по философии: приглашение к теоретическому разговору о проблемах современности 103

CONTENTS

SECTION I. ONTOLOGY AND EPISTEMOLOGY

- M. Zagrebin, S. Burenkov.* Nous as a Kind of Mind. 6
S. Yarovenko. Rationality of the Myth and Paradigm of Gnoseological Pluralism. 13

SECTION II. SOCIAL PHILOSOPHY

- K. Abulkhanova, A. Slavskaja.* Consciousness of Personality (Litchnost') as a Problem. Part III 23
A. Averyushkin. Features of the Historiographic Situation in the Research of Soviet Cultural Policy in the 1920s. of the XX Century Problems and Approaches. 33

SECTION III. THE HISTORY OF PHILOSOPHY

- A. Zolotarev.* Vasily Rosanov's And Werner Heisenberg's Views On Understanding Of Nature . . 46
Y. Kolesnichenko. Person And Responsibility In The Zero-Point-Of-Being. The "Vitebsk Time" Of M. Bakhtin And K. Malevich 55
Michio Mikoshiba, Ya. Bondareva. Methodological Features Of Russian Religious Philosophy. 64

SECTION IV. PHILOSOPHY OF SCIENCE AND TECHNOLOGY

- A. Sh. Azimli.* Ethical Problems of Modern Philosophy of Technolgy in the Works of V. G. Gorokhov 72
V. Krasikov. Methodological Regulations Of The Mechanical Worldview In Social Sciences Of The XVII-XIX Centuries 78
S. Lebedev. The Truth Of Scientific Knowledge Levels And Types 87
S. Pelevin. Axiological Aspect of Modern Society's Technologization 95

SECTION V. REVIEWS

- Ya. Bondarev, E. Mikhailova.* New Textbook On Philosophy. An Invitation To A Theoretical Conversation About The Problems Of Modernity 103